

## 「杉村倉庫を見学して」

西尾美幸

7月6日に杉村倉庫に見学に行き、倉庫内の見学と柴山社長にお話を伺いに行きました。倉庫業がどのようなものかもわからないまま、見学に行ったので、倉庫の管理が主な



仕事かと思っていましたが、予想以上に忙しく大変な職業であることがわかりました。「倉庫の鍵を一日管理して座っていればいだけかと思い入社してみたが、実際は休む暇がないくらい忙しい仕事だった」というお話を聞いて、倉庫業の大変さがより一層伝わってき

ました。また、新設途中で、中に何も入っていない空の倉庫の中を見るところにできない経験もさせていただきました。



企業分析を行ったうえで社長さんのお話を聞かせていただくという機会は5期生にとっては初めてでした。分析からはわからないことを直接聞くことができるのは、とてもありがたいことで、他では経験できないことであると思いました。今後もいただいた機会を後悔のないように逃さず、自分たちの身につけていきたいと思います。貴重なお話ありがとうございました。



本稿は大阪市立大学商学部宮川研究室ゼミ生の活動報告を目的として本学学生が作成したものです。本稿に掲載される個人名や企業名はご本人のご協力を得て掲載許可をいただいています。ただし、内容については執筆者の主観的感想や主張が入っており、事実とは異なる場合があります。本稿の目的以外にご使用にならないようお願いいたします。